

Spende für das Tierheim in Heinsberg

Eine Spende von 4000 Mark konnte das Tierheim Heinsberg von Edda Weitz, Geschäftsführerin der Haus + Grund-Consulting, jetzt entgegennehmen. Die Mittel wurden zweckgebunden für die Überholung der Heizungsanlage im Hunde- und Katzenhaus eingesetzt. Auf die Idee kam Edda Weitz, als das Tierheim seinen Tag der offenen Tür veranstaltete und für den Zweck Geld sammeln wollte. Sie erklärte sich zur Kostenübernahme bereit, so dass die erlösten Mittel

aus dem Tag der offenen Tür ganz für andere Zwecke des Tierheims wie zum Beispiel Futterbeschaffung eingesetzt werden können. Die Heizungsanlage wurde kostengünstig von der Firma Jürgen Hohnen eingebaut, so der Geschäftsführer des Tierheims, Ferdinand Schmitz. Das Foto zeigt Edda Weitz bei der Scheckübergabe an Bernd Keller, den ersten Vorsitzenden des Tierheims, umrahmt von Ferdinand Schmitz und Jürgen Hohnen.

Foto: Rauscher-Lange